

Vélizy-Villacoublay, le 20 novembre 2025  
18h00

## Communiqué de presse

### **Eiffage remporte un second contrat pour la construction des infrastructures du circuit urbain de Madrid en Espagne**

Eiffage, au travers sa filiale espagnole Eiffage Construcción, s'apprête à démarrer les travaux d'extension des pavillons 1 et 2 du parc des expositions IFEMA Madrid, destinés à accueillir le nouveau circuit urbain de Madrid. Le montant de ce marché s'élève à 68 millions d'euros.

Le contrat de conception-construction comprend la réalisation de deux nouveaux bâtiments pour prolonger les pavillons existants, ainsi que la mise en place de structures temporaires destinées à héberger les stands, les espaces logistiques et les zones VIP pendant le Grand Prix d'Espagne 2026.

À l'issue de la course, ces installations temporaires seront démontées, tandis que les pavillons agrandis seront intégrés de façon permanente aux infrastructures du parc des expositions.

Les pavillons, composés de trois étages et d'une hauteur totale de 17 mètres, répondront aux exigences de la Fédération internationale de l'automobile et de la Formula One Management. Le rez-de-chaussée regroupera les boxes et les garages pour les équipes, ainsi que les zones techniques et de service avec des accès différenciés pour le personnel et la logistique. Les étages supérieurs accueilleront, pendant le Grand Prix, le VIP Paddock Club et des zones d'accueil avec des terrasses panoramiques, des services de restauration et de réception pour les invités.

Des extensions temporaires seront également aménagées pour des bureaux, la zone de chronométrage ainsi que les espaces de contrôle sportif et logistique de la compétition.

Le plan de gestion environnementale établi prévoit notamment le calcul de l'empreinte carbone du projet afin d'optimiser les processus, les matériaux et les fournisseurs, en favorisant des solutions locales et à faibles émissions ainsi que l'utilisation de matériaux durables comme le béton bas carbone, les aciers recyclés et le bois certifié FSC/PEFC.

Ce nouveau contrat témoigne de la confiance accordée par IFEMA Madrid au groupe Eiffage qui avait déjà remporté, en groupement, en avril dernier, le contrat pour la conception et la construction du nouveau circuit urbain de Formule 1 de Madrid, pour un montant de 83,2 millions d'euros.

**À propos d'Eiffage**

Eiffage, l'un des leaders européens du BTP et des concessions, exerce ses activités à travers les métiers de la construction, de l'immobilier et de l'aménagement, de la route, du génie civil et du métal, de l'énergie systèmes et des concessions. Le Groupe s'appuie sur l'expérience de ses plus de 84 400 collaborateurs et a réalisé, en 2024, un chiffre d'affaires de 23,4 milliards d'euros, dont 34 % à l'international.

**À propos d'Eiffage Construcción**

Eiffage Construcción, entité regroupant les métiers du bâtiment et des travaux publics d'Eiffage en Espagne, dont la route et le génie civil, dispose de plus de 50 ans de présence dans le pays et bénéficie d'une solide implantation internationale. Grâce à une offre intégrée couvrant l'ensemble de la chaîne de valeur – de la conception à l'exploitation des infrastructures – l'entreprise s'engage à proposer des solutions innovantes et durables, au service des territoires et de leurs habitants.

**Contact presse**

Emma Lortsch

Tél. : +33 1 71 59 51 02

[emma.lortsch@eiffage.com](mailto:emma.lortsch@eiffage.com)